

Migración y Cambio Climático. El caso mexicano

Adolfo Albo y Juan Luis Ordaz Díaz

Agosto 2011

Documento de Trabajo

Número 11/27

Resumen

En este artículo se aborda el análisis del vínculo entre migración y clima, para lo cual revisamos algunas de las posibles consecuencias del cambio climático sobre la migración y nos enfocamos en el caso particular de México. Revisamos algunos trabajos sobresalientes que describen las tendencias climáticas mundiales y cómo ellas podrían afectar los desplazamientos de personas; además exponemos algunas estadísticas que intentan dar cierta luz sobre el posible vínculo entre migración y cambio climático en el caso mexicano y señalamos a partir de diversos estudios en qué regiones del país podrían presentarse movimientos migratorios como respuesta al cambio climático.